

El desaparecido virtual

Escrito por hector luis manchini
Lunes, 28 de Enero de 2013 08:27 -

En el programa "Desde el Llano", que conduce el periodista Morales Solá, la periodista y diputada Norma Morandini se refirió a la táctica de eliminar al distinto, al diferente convirtiéndolo en un desaparecido virtual.

Relató la vieja y perversa creencia de los gobiernos argentinos según la cual lo que no se nombra no existe.

Así p. ejemplo la llamada Revolución Libertadora de 1955, prohibió que por cualquier medio se publicara el nombre de "Perón", y de tal manera aunque no habían logrado matarlo, al no poder ser enunciado su nombre no existía, se convirtió en un desaparecido virtual.

Puedo hablar largo y tendido sobre el tema pues cuando el Poder Judicial Neuquino decidió hacerme cesar, no me nombró nunca más en una mesa examinadora, mis compañeros de Cámara tenían rigurosas órdenes de votar siempre en disidencia a la decisión que yo adoptaba en cada caso y así siempre estaba en minoría, no me hablaban, no me invitaban a participar de eventos o reuniones, no me saludaban, no era notificado de cuestiones relevantes, no atendían mis pedidos de licencias extremas, hoy mismo la justicia no cumple su deber de llevar el juicio de mi hijo Pablo brutalmente golpeado por hijos del poder, me aislaron absolutamente y así sin matarme me convirtieron en un desaparecido virtual y renuncié logrando el/los amos su malicioso objetivo.

Además como mi independencia era peligrosa, ya que el sistema favorecía a los amigos y a los amigos de los amigos, la gente trataba de no acercarse a mí, no hablaba conmigo por temor a que pudiera pensarse que era mi amigo que coincidía con mis ideas de libertad y no sometimiento.

A la cuestión precitada se refería Norma Morandini. Cuando el kirchnerismo no atiende ninguna iniciativa de la oposición, cuando niega la relevancia de las manifestaciones que como el 8N reclamaron por un dialogo superador al absolutismo populista, cuando no cumple las sentencias de la Cortes Suprema de Justicia de la Nación, cuando le niega la palabra al que piensa distinto, cuando no respeta al que clama por la división de poderes y así conforme a lo que hemos desarrollado el gobierno cree que si niega no existe ni el que piensa distinto ni los problemas.

El desaparecido virtual

Escrito por hector luis manchini
Lunes, 28 de Enero de 2013 08:27 -

La consecuencia final es que los que instrumentan en cada caso ese sistema para vencer al adversario, sólo consiguen apartar a la persona, hacerla desaparecer, como en tiempos de la dictadura militar hacían desaparecer al diferente en forma real, pero quedaba la incorruptible semilla que había dejado cada víctima.

Lo mismo sucederá hoy. Podrán convertir a los que piensan distinto en desaparecidos virtuales, podrán incluso que sus hechos y actos soberbios arrasen el derecho, pero será por un tiempo limitado -siempre es acotada la arrogancia -, el pueblo volverá a salir a la calle tantas veces como sea necesario y finalmente la ley se hará cargo del modelo y de los impunes, deberán rendir cuentas, tal como sucede cuando el Estado de Derecho hoy avasallado, retorne por sus fueros.